

令和2年5月28日

保護者各位

当園における新型コロナウイルスへの対応について(その15)

平素より Kids Land まほろばをご利用頂き誠にありがとうございます。全国的に緊急事態宣言が解除された今、自粛が行われた期間に比べ、人の流れが目につくようになったと肌で感じております。保護者の皆様におかれましても感染拡大防止に細心の注意を払い、過ごされている事と存じます。

6月1日より通常保育に戻し、「オンライン de 楽しい保育」・「オンライン de 個別連絡」については本日のオンライン誕生日会をもって、一旦休止とすることはお知らせ(その14)した次第で御座います。たくさんの方に利用頂けた事、リアルタイムでの双方間のコミュニケーション、園児の笑顔や一緒に踊る様子に我々職員も大変心が温まりました。ご協力頂きありがとうございます。

保育園でのクラスター感染が起きないように、細心の注意を払いながら感染症拡大防止策として、以下の取り組みを行っております。保護者の皆様におかれましては大変不自由な思いをさせて恐縮しておりますが、何卒ご理解の程宜しくお願い致します。

感染拡大防止の取り組み

- 従業員の健康チェック・手洗いの徹底・マスクの着用等
- 使用する保育に関するすべての衛生管理・消毒・除菌作業の徹底
- 従業員に対する新型コロナウイルス抗体検査の実施
- 調理室内におけるすべての感染症対策として徹底した衛生管理
- 行事毎に参加人数の制限・手指消毒の協力など

今後、保育参観や敬老会、運動会など年中行事が予定されておりますが、新型コロナウイルス感染症の終息を宣言されるまで、繰り返し緊急事態宣言の発布・解除が予想されます。また、それに伴い、自粛の要請もお願いする事があると想定しております。当園では、保育園としてかけがえのない園児の保育を担う社会的役割を果たしつつ、園児・保護者・従業員をはじめ全ての皆様の安全・安心を最優先に働くパパ・ママのサポーターであるよう業務に取り組んで参ります。引き続き、自粛のお願いは継続させて頂く事としております。(6月中)今後の情勢を見守りながら、適宜対応致しますのでよろしくお願い致します。

以上

医療法人嚶鳴会
Kids Land まほろば
施設長 阪本 謙二郎